



ROTARY CLUB

1660^{ème} District de Pontoise



ANNEE 2007 - 2008

Président

Claude CHEVRIER

BULLETIN du CLUB n°40

REUNION STATUTAIRE du 17 juin 2008

Président de séance Claude CHEVRIER

Absents excusés Pascal LANGLET, Patrick LOGE, Thierry GUILLEMOT,
Bernard CHICHEPORTICHE.

Présences extérieures

- de Paul DESCAMPS à la passation de pouvoirs du Club de Conflans au Moulin d'Orgemont dont il a fait un récit admiratif.
- de Patrick LECOMTE à la passation de pouvoirs du Gouverneur de l'Innerwheel District 66 à Paris

Anniversaire de Bernard PICHON le 18 juin, il aura 60 ans l'année prochaine.

Le Président rappelle la mobilisation de tous pour le **karting de vendredi prochain à 9 h.** pour l'installation des stands et ensuite pour le bon fonctionnement du bar et des pâtisseries.

Il rappelle également le **ball trap** organisé par Claude GENETIN à Cresnes le **samedi 28 juin** après-midi (séance de tir et dîner au châlet des chasseurs) pour ceux inscrits.

Le Président a ensuite procédé à l'intronisation d'un nouveau Membre au Club en la personne de Salimata KONE, 26 ans qui a succédé à Sébastien DESPLAND dans les fonctions de responsable hôtelière à la Clinique Sainte Marie à OSNY. De nationalité suisse et malienne, elle réside à Clichy (92110) 72 rue Martre. Elle a été présentée par son parrain Didier GIROMPAIRE et a reçu la roulette insigne du Rotary International sous les applaudissements de tous les Membres.

ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB

Le Président a ensuite ouvert l'Assemblée Générale et voici son intervention

Je déclare ouverte l'Assemblée Générale .

Je voudrais d'abord vous remercier d'être venus encore nombreux ce soir pour assister à cette assemblée générale qui permet de faire le bilan de cette année rotarienne.

Pour ma part, j'en tire un bilan très positif, d'abord la charge de travail a été à la hauteur de mes espérances, mes prédécesseurs m'avaient averti, je n'ai donc pas été déçu.

Ensuite, l'esprit d'équipe qui a prévalu au cours de cette année m'a permis de mener à bien tous les projets que je m'étais fixé et qui ont été dans l'ensemble réussis dans leur mise en œuvre grâce à une mobilisation des rotariennes et des rotariens de notre Club.

Comment avons-nous passé cette année rotarienne ?

- 1) **la localisation** : à la suite de la reconversion du restaurant « Le Verre Placide » à Auvers-sur-Oise nous avons dû trouver un nouveau siège pour notre Club. Notre protocole qui s'est mis en quête d'un nouveau lieu à la fin de la dernière année nous a amenés « Au Moulin de la Renardière ».
- 2) **les réunions** : toutes les réunions statutaires programmées se sont tenues.
- 3) **Les Comités** : chaque mois un Comité s'est tenu au domicile d'un des Membres du Comité. Je profite de cette occasion pour remercier chacun car en contrepartie du plaisir qu'il vient de se retrouver dans un cadre agréable, il y a le travail important qui incombe à la maîtresse de maison et ou au maître de maison. Ce mode d'organisation du Comité est généralement apprécié, toutefois certains PAST le regrettent car de fait cela limite leur participation éventuelle au Comité.
- 4) **L'assiduité** : compte tenu du nombre de Membres dispensés d'assiduités (8 Membres) nous avons atteint un taux de 60%. Je note néanmoins 2 situations particulières :
 - Certains Membres qui pourraient être dispensés d'assiduité n'en ont pas fait la demande et ont un taux de 100%.
 - Certains Membres qui ne sont pas dispensés d'assiduité ont un taux de 0 %Au-delà de ces chiffres bruts je voudrais tout de même signaler que l'assiduité a été très satisfaisante lorsqu'il s'est agi de se mobiliser pour mettre en œuvre les actions programmées.
- 5) **l'effectif** : nous avons enregistré un départ pour cause de mutation (Sébastien DESPLAND) et l'arrivée de deux nouveaux Membres, l'effectif du Club atteignant ce jour 36 Membres).
- 6) **Les présences extérieures** : elles ont surtout été collectives lorsqu'il s'est agi de participer à des réunions organisées par le District ou à des manifestations organisées par d'autres Clubs. En revanche peu de Membres de notre Club ont rendu visite à d'autres Clubs au cours de leurs déplacements.
- 7) **Les actions** : le cinéma du 22 janvier « La jeune fille et les loups » au profit du R.I.
 - La banque alimentaire
 - Le don du sang
 - Le loto
 - Le Prix Servir
 - Le karting
 - Le prix du meilleur projet de création d'entreprises

Student exchange = Julien VANDRESKI
Action Internationale en harmonie avec les
suisses

8) l'amitié et la convivialité

le coin du feu
la galette des Rois
la soirée historique de janvier
le voyage en Suisse
le voyage du Président
la soirée conjoints du 10 juin
les sorties culturelles
le ball trap

9) les conférences

10) le bilan financier

11) **le Salon de Presles** organisé par le Club de l'Isle-Adam très suivi par notre Club.

Quelques regrets : ne pas avoir pu établir une relation personnalisée avec une association locale à laquelle nous aurions pu apporter notre appui sans doute financier mais également en nature.

Il a été ensuite lu le rapport de Jean MICHAU absent ce jour ainsi libellé :

1- Rapport de la Commission Fondation ROTARY (Président Jean MICHAU)

Fondation ROTARY (Responsable : Jean MICHAU)

Notre Club a effectué un paiement à la Fondation ROTARY pour le programme général d'un montant de 100 €/capita, soit 3.800 €, ce qui est très méritoire !

Contacts Etranger / Club Suisse : (responsable : Patrick LECOMTE)

La visite chez nos amis des Rangiers a eu lieu les 16,17 et 18 mai 2008. Accueil remarquable et, comme promis, escapade à Bâle, entre autre, au Musée BEYELER

Rotaract (Responsable Jean-Yves BOEFFARD)

Le Rotaract de Pontoise s' est définitivement mis en sommeil !

2- Rapport de la Commission Action Programme (Président Patrick LECOMTE)

Prix Servir (coordinateur Jean MICHAU, logistique Patrick LECOMTE, Olivier GRAFTIEAUX, Ginette DIDELOT)

Après une préparation collégiale efficace, environ 350 appels à candidatures ont été lancés, mi-novembre 2007 aux Mairies, Institutions, Associations et Rotariens des 4 Clubs de Cergy, l'Isle-Adam, Magny-en-Vexin et Pontoise.

13 candidatures reçues ont été analysées par le Jury des Présidents, le 18 février chez Jean MICHAU.

3 lauréats (ou groupes) ont été sélectionnés :

- Prix du civisme : Aline BONY
- Prix Spécial du Civisme : Patricia BERGUIG & Pedro OCANA
- Prix du Dévouement : Marie-Hélène DUCREUX

Remise des Prix au Conseil Général : lundi 5 mai 2008 en présence de Jean-Pierre MULLER, Vice Président du Conseil Général, Maire de Magny-en-Vexin

Ensuite ont été entendus les rapports de Olivier GRAFTIEAUX, Jean-Claude FISCHER et Gérard WEISS (qui ont été applaudis) ce dernier nous a assuré que les finances du Club se portaient bien ce dont nous ne doutions pas.

Jean QUENTIN chef du Protocole a observé qu'après appel sur l'effectif de ce jour, effectué le 10 juin, sept inscrits n'étaient pas présents ceci lui pose problème car le restaurateur facture le nombre de convives annoncé. Il souhaite en conséquence beaucoup de plaisir à Jean-Claude FISCHER son successeur désigné.

Un rotarien doit utiliser son téléphone en temps utile pour signaler son absence lorsqu'il s'est inscrit.

Réunions du mois d'août – ont lieu traditionnellement chez un Membre du Club, ceux qui souhaitent recevoir chez eux doivent prendre contact à ce titre avec Jean QUENTIN ou Patrick LECOMTE.

Le mardi 24 juin – pas de réunion

Jeudi 28 juin –passation de pouvoirs à Patrick LECOMTE au restaurant « La Ferme des Saules » à Menucourt (tenue de ville)

Le bulletinier

Jean FOUCHE